

ERFOLG

Herrn
Dr. med. Dr. med. Habil. Max Dauderer
TOX-Center e.V.
Hugo-Junkers-Straße 13

22. Dezember 1998

82 031 Grünwald

Sehr geehrter Herr Dr. Dauderer,

ich bin derjenige, der Sie nach Ihren Heilungserfahrungen bei den „unheilbaren“ Krankheiten MS, Parkinson und Alzheimer gefragt hatte.

Vielen herzlichen Dank möchte ich Ihnen aussprechen für Ihre ehrliche und schnelle Antwort. Der Umfang Ihrer Erfolge hat mich absolut verblüfft. Zwar hatte ich ob Ihrer Qualitäten durchaus mit einigen wenigen Heilungen gerechnet, aber längst nicht mit so dermaßen vielen. Die Quadratwurzel der Zahlen, die Sie nannten, wäre meine Schätzung gewesen.

Daß Sie so sehr erfolgreich sind, zeigt erneut, daß

1. Sie dem Rest der Ärzteschaft haushoch überlegen sind und daß
2. die toxikologischen Analphabeten unter den Ärzten – also fast alle – sowohl ethisch höchst verwerflich als auch juristisch sträflich handeln, und das fortgesetzt und ungeahndet. Als Lohn gibt's dafür auch noch ein nicht ganz schlechtes Salär sowie ein hohes gesellschaftliches Ansehen (Die TV-Serie „Die Schwarzwaldklinik“ läßt grüßen). Verdrehte Welt.

Ohne Zweifel gebührte Ihnen der Medizin-Nobelpreis. Sie haben mehr für die Volksgesundheit getan als viele der bisherigen Preisträger, dessen bin ich mir sicher. Leider werden Sie als medizinischer Ketzer ihn wohl nie bekommen, denn in dem Vergabekomitee sitzen vermutlich auch die Sorte von Medizinern, die Sie bekämpfen.

In meinem Andenken jedoch haben Sie den Nobelpreis für Medizin schon bekommen.

Vielen herzlichen Dank für Ihre allzeit hervorragende Arbeit
und beste Grüße zu Weihnachten und zum neuen Jahr wünscht